

Sportivo Progreso presentó sus renovaciones en el centro deportivo, gracias al respaldo de la Intendencia de Salto

Deportes



Publicada el: 05/02/25	Visitas: 149
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/sportivo-progreso-presento-sus-renovaciones-en-el-centro-deportivo-gracias-al-respaldo-de-la-intendencia-de-salto_16850.php



Deportes

Sportivo Progreso presentó sus renovaciones en el centro deportivo, gracias al respaldo de la Intendencia de Salto

Sportivo Progreso revela sus emocionantes renovaciones en el centro deportivo, impulsadas por el apoyo de la Intendencia de Salto.

Inauguración de Nuevas Oas en Sportivo Progreso Fútbol Club

Con el respaldo de la Intendencia de Salto, el Sportivo Progreso Fútbol Club ha inaugurado nuevas oas en su centro deportivo, ubicado en Lucas Gaffrée entre Vilardebó y Juan Harriague. El evento contó con la presencia de autoridades departamentales, dirigentes del club y socios.

Mejoras para el Club y sus Socios

Las nuevas oas incluyen la construcción de vestuarios, baños, cantina y boletería, lo cual permitirá mejorar las condiciones para jugadores, socios y visitantes.

Estas mejoras representan un paso fundamental en el crecimiento de la institución, que continúa apostando al desarrollo del fútbol en la ciudad.

Nuevos Proyectos en Marcha

El secretario del club, Néstor Costa, anunció que se proyecta la construcción de un segundo piso en la nueva edificación, ampliando así las instalaciones y servicios para los deportistas.

Además, el director de Desarrollo Social, Fernando Ferrari, adelantó que el próximo lunes el club recibirá un cheque por 200 mil pesos del Presupuesto Participativo, tras haber sido el proyecto más votado por los vecinos de la zona. Estos fondos serán destinados a la construcción de la segunda planta.

Visión Futura del Club

El encargado del proyecto, Emilio Silva, destacó que el club tiene como objetivo a futuro la construcción de un muro perimetral para el cerramiento del complejo, lo que permitirá que Progreso pueda officiar de local en los partidos de primera y en las distintas categorías.

Compromiso con el Desarrollo Deportivo

Mario Furtado, director de Servicios Públicos, recordó que la Intendencia de Salto ha trabajado desde el anterior período de gobierno en el fortalecimiento de la infraestructura deportiva.

Progreso fue uno de los primeros clubes en recibir apoyo para la construcción de vestuarios en su sede de Gobernador de Viana, marcando el inicio de un trabajo continuo con diversas instituciones deportivas.

Finalmente, Álvaro Gómez, director de Oas, destacó la voluntad del intendente Andrés Lima de respaldar el crecimiento del deporte en Salto.

Resaltó el apoyo permanente de la Intendencia a 25 clubes y dos estadios (Dickinson y Vispo Mari), donde se han realizado intervenciones para potenciar

el acceso de la juventud al deporte.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Sportivo progreso presento sus renovaciones en el centro deportivo gracias al respaldo de la intendencia de salto

Tags

emocionantes, deporte, servicios, vestuarios, desarrollo, progreso, mejoras, proyecto, sportivo, intendencia, crecimiento, deportivo

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Arrancan las transformaciones en el Club Remeros, un nuevo capítulo para el deporte local*
- 4.2 *** *Nacional se impuso con autoridad ante Progreso, llevándose una clara victoria por 3-0 en el Parque Viera*
- 4.6 *** *Nacional se impuso en el debut del Campeonato Salteño de básquetbol*
- 3.8 *** *Defensor y Universal se disputan un lugar en la liguilla*
- 4.0 *** *Nacional se alista para el clásico tras una contundente victoria sobre Progreso*
- 4.8 *** *Delincuentes asaltan las instalaciones del Club Progreso en La Teja y el Club Social Progreso en Canelones*

4.4 * *Triunfos clave para Estudiantil y Progreso en la jornada deportiva*

3.5 * *Diego García, el salteño que brilla en la cancha, llevó a Liverpool a una contundente victoria ante Progreso con dos goles decisivos*

4.4 * *Peñarol inicia la defensa de su corona esta noche enfrentando a Progreso en el icónico Estadio Centenario*

4.9 * *Paysandú se convierte en el destino de referencia para el deporte y el turismo este fin de semana*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo